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Vice-Presidente: Elielson da Silva 
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2º Secretário: Josefa Eliana Silva Bezerra  

 

Às 09h30m do dia 04 (quatro) dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e dois, na Sala de 

Sessões da reuniu-se, em caráter ordinário, o Poder Legislativo do Município de Santana do 

Ipanema, Estado de Alagoas. O Presidente Moacir Júnior inicia informando que logo após o 

encerramento desta sessão, os vereadores irão prestigiar o evento “profetas da chuva”, evento 

esse em que homens com experiência de vida mostram o resultado de suas previsões de 

chuva. Destaca que a prefeita Drª Christiane incentiva essa cultura. Pede que toda população 

tome os devidos cuidados para se proteger e proteger os outros contra a propagação da Covid-

19, como também que todos se vacinem para evitar um maior contágio. Após, determina que 

seja feita a chamada dos edis. Depois de procedida à chamada, constatou-se a presença dos 

seguintes Vereadores: Ana Carolina Feitosa Lima (Drª Carol Magalhães), Elielson da Silva, 

Eudes Vieira da Paixão Júnior, Josefa Eliana Silva Bezerra (Eliana Fofa), Manoel Vanderley 

Gomes (Devá do Óleo), Mário Siqueira Silva (Mário do Laboratório), Moacir Júnior Alves 

Aquino (Júnior do Detran), Roberto Cezar Oliveira Silva, Zezito Teles de Carvalho Júnior 

(Nego de Zito). Na hora Regimental e verificado o quórum legal, o Presidente declara aberto 

os trabalhos Legislativos Ordinários e abrindo o expediente do dia, autoriza a leitura da ata da 

sessão anterior. Após iniciada a referida leitura, o vereador Roberto Oliveira solicita 

dispensa, o pedido é acatado, o Presidente declara a ata aprovada, certifica e publica na forma 

regimental. Por não ter proposições no pequeno expediente, o presidente concede a palavra 

aos vereadores. O vereador Elielson da Silva se pronuncia e começa dizendo ser com grande 

satisfação que inicia os trabalhos no ano 2022, justificando que na sessão passada não se 

encontrava presente porque testou positivo para a covid-19. Parabeniza a prefeita Drª 

Christiane Bulhões pela iniciativa de realizar uma busca ativa para vacinar a população. Faz 

um apelo para que todas as pessoas tomem as três doses da vacina. Diz se sentir muito feliz 

com a aprovação do projeto para regulamentar o rateio dos recursos do Funbeb (Fundo 

Nacional de Desenvolvimento da Educação Básica), dizendo que os profissionais da educação 

da rede municipal estão muito satisfeitos porque nunca tiveram um rateio com uma proporção 



tão grande como a atual (sete folhas e meia de salário). Parabeniza a prefeita por afirmar que a 

mesma trabalha com comprometimento com o povo. Estando com a palavra e por não haver 

nenhuma matéria a ser lida e nem oradores no grande expediente, o presidente Moacir 

Júnior informa que o projeto de lei que trata do rateio dos professores já foi sancionada; que 

os recursos já estão na conta dos servidores e  por não haver mais oradores inscritos e nem 

outros assuntos a tratar, declara encerrada a presente sessão. Eu, Maria da Assunção Araujo 

Nobre, lavrei a presente ata, e, para constar, o 1º Secretário, o Vereador Roberto Cezar 

Oliveira Silva, autoriza o registro que após lida e achada conforme segue devidamente 

assinada.  

 

 

 

 

 


